



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

30 de Julio de 2019

COMUNICADO

CDHEC, EN LUCHA PERMANENTE CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 30 de Julio de 2019.- Coadyuvar en el ámbito de competencia que requieren las leyes a la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) en la búsqueda de personas desaparecidas y la lucha contra la trata de personas, es una labor permanente.

Hoy, en el Día Mundial de la Lucha contra la Trata de Personas, el Dr. Hugo Morales Valdés, Presidente de la CDHEC, y el Lic. José Ángel Herrera Cepeda, Fiscal Especial para Búsqueda de Personas Desaparecidas --con facultades para investigación de Trata de Personas--, de la Fiscalía General del Estado (FGE), sostuvieron una reunión de trabajo dentro de la permanente agenda de coordinación.

“La CDHEC refrenda su compromiso y trabajo permanente para coadyuvar en la lucha contra la trata de personas. Enfocamos todas nuestras energías y trabajo cada día para proteger, defender, promover y difundir los derechos humanos en Coahuila”, expresó Morales Valdés.

“Esta reunión con el fiscal especial Herrera es parte de la estrategia de coordinación para la defensa de los ciudadanos”.